

## Se desaceleran exportaciones de México hacia Estados Unidos

Se desaceleran exportaciones de México hacia Estados Unidos (Eduardo Jardón) Jueves, 12 de mayo de 2011

•Crecen 16% a tasa anual, en marzo. Las exportaciones mexicanas hacia Estados Unidos se desaceleraron en marzo a una tasa anual de 16 por ciento. El crecimiento fue inferior al 16.5 por ciento del mes previo, y mucho menor a las tasas registradas en los primeros meses de 2010, de entre 30 y 40 por ciento. Cifras del Departamento de Comercio de EU indican que el valor de las mercancías mexicanas que se vendieron en Estados Unidos sumó 23 mil 319 millones de dólares en marzo. En el mismo mes de ese país se importaron 17 mil 150 millones de dólares, con lo cual la balanza comercial presentó un superávit de seis mil 169 millones, el mayor monto desde junio de 2010. Cabe destacar que el valor de las transacciones mercantiles con la mayor economía del mundo alcanzó un monto histórico durante marzo. México es uno de los principales socios comerciales de EU; es su tercer proveedor de mercancías, después de China y Canadá, y representa el segundo mercado para las exportaciones estadounidenses. Los analistas estiman que las exportaciones mexicanas tendrán un menor dinamismo en la segunda mitad del año, como consecuencia de una disminución en el ritmo de crecimiento de la economía estadounidense, por los efectos negativos de los elevados precios del crudo. Deterioro De hecho, las cuentas del comercio exterior en la Unión Americana durante marzo registraron un mayor deterioro por las crecientes importaciones petroleras. El déficit comercial de ese país se elevó a 48 mil 179 millones de dólares, por arriba de los 45 mil 439 millones del mes previo, y también del monto estimado por el consenso de analistas, de 47 mil millones. Durante el tercer mes la economía estadounidense reportó exportaciones por 172 mil 669 millones de dólares, lo que implicó un crecimiento anual de 14.9 por ciento. Por su parte, las importaciones sumaron 220 mil 848 millones de dólares, 16.4 por ciento más que el monto registrado en marzo de 2010. Las importaciones de petróleo crudo de ese país totalizaron 27 mil 672 millones de dólares, con lo que observaron un avance anual de 24.3 por ciento. El precio promedio del precio de barril fue de 93.76 dólares, el mayor desde octubre de 2008. México fue el tercer proveedor de crudo a Estados Unidos durante marzo, con tres mil 443 millones de dólares, es decir 12 por ciento del total de compras de petróleo. El primer lugar le correspondió a Canadá, con cinco mil 842 millones de dólares, 21 por ciento del total de importaciones, y le siguió Arabia Saudita, con tres mil 617 millones.